

Besichtigung des Deutsche Zentrums für Luft- und Raumfahrt (DLR) Standort Köln und des Straßenbahn-Museums Köln-Thielenbruch

Mittwoch, den 26.06.2019	
Achtung: 6:00 Uhr!	
Besichtigung:	DLR Köln und Straßenbahnmuseum Köln
Veranstalter:	VDI BV Osnabrück-Emsland, AK Ingenieure und Technikgeschichte
Treffpunkt:	Winkelhausenstraße, Höhe Parkplatzzufahrt Finanzamt OS Land; Alternativ ist der Zustieg zum Bus auch möglich: in Bramsche: 30 min vor der Abfahrt von Osnabrück in Bramsche , Omnibus-Betriebshof Beckermann, Osnabrücker Str. 7, 49565 Bramsche; in Wallenhorst: 20 min vor der Abfahrt von Osnabrück in Wallenhorst , Bushaltestelle Kirche;
Rückkehr:	in Osnabrück ca. 20.00 Uhr;
Teilnehmer:	Mindestens 15 und maximal 25 (!) Personen;
Kosten:	30 €/Person. Darin sind enthalten Fahrtkosten und Versicherung, sowie etwaige Eintrittsgelder, Kosten für die Führungen. Bitte überweisen Sie den Betrag bei der Anmeldung auf das Konto des VDI BV Osnabrück-Emsland e. V., Deutsche Bank AG. IBAN: DE48 2657 0024 0060 5535 00 Verzehr auf eigene Kosten.
Programm:	Besichtigung des Deutsche Zentrums für Luft- und Raumfahrt (DLR) Standort Köln am Vormittag und des Straßenbahn-Museums Köln-Thielenbruch am Nachmittag. Zwischen den Besichtigungen erfolgt ein Mittagessen in gepflegtem Ambiente; der Nachmittag schließt ab mit Kaffee und Kuchen in einem gemütlichen Café.
Anmeldung:	Aus datenschutzrechtlichen Gründen ist die Anmeldung leider nur noch über die VDI Plattform möglich.
Info:	Deutsches Zentrum für Luft- und Raumfahrt (DLR) Köln mit sachkundiger Führung Luftfahrt, Raumfahrt, Verkehr, Energie und Sicherheit sind die Forschungsfelder, die im DLR Köln in neun Forschungseinrichtungen bearbeitet werden. Das Rückgrat der Forschung und Entwicklung bilden Großversuchsanlagen, beispielsweise Windkanäle, Triebwerks- und Materialprüfstände und ein Hochflusssdichte-Sonnenofen. Im DLR-Köln sind auch wesentliche Trainingsstätten für den ISS-Astronauten A. Gerst zu sehen. Straßenbahn-Museum Köln-Thielenbruch mit sachkundiger Führung 1997 öffnete das Straßenbahn-Museum Köln-Thielenbruch seine Pforten in einer ehemaligen Wagenhalle des vor 100 Jahren eröffneten Betriebshofs Thielenbruch. An diesem geschichtsträchtigen Ort präsentieren die Kölner Verkehrs-Betriebe AG und der Verein Historische Straßenbahn Köln eine Ausstellung über die über 125-jährige Geschichte der Kölner Straßenbahnen. Der Webseite des DLR und des Straßenbahn-Museum Köln-Thielenbruch entnommen
Rückfragen an:	Dipl.-Ing. Ingolf Kopischke, Email: ingolf.kopischke@t-online.de